

# 学童×塾 そらいろキッズ通信こうほく

幌北学園  
認定こども園こうほく  
そらいろキッズ  
担当 塚田 幸太郎  
令和2年7月1日 発行

夏を感じられる暑い日が多かった6月！新しいメンバーも加わってそらいろキッズはさらに盛り上がりを見せております！辞書引き学習では、二人一組でチームになり、協力しながら言葉を探すことで、チームワークも強化されてきました！今後も全員で団結しながら様々な活動に取り組んでいきます！

## おはなしドリル



“おはなしドリル”は、『文章を3回音読する』『答えが書いてある箇所にマーカーで印をつける』などのルールに添ってプリントを進める国語の学習プリントです。始めは文章を3回音読するのも精一杯だった子どもたちですが、繰り返し行うことでスムーズに読み進められることが多くなっていくとともにより詳しく内容を理解できるようになることに繋がりました！子どもたちも「今日は簡単にできた！」「一発で100点とれた！」と嬉しそうにする姿が増え、問題が解けるようになったことへの達成感を味わっていました！

## ロボットプログラミング



木でできたコンピュータ内蔵ロボット“キュベットくん”を使って自分たちでキュベットくんが通るルートや動き方をお友だちと協力しながら考えるプログラム、それが“ロボットプログラミング”直進や右折など様々なブロックを組み合わせるとどのようにプログラミングすれば目的地へたどり着けるか真剣に考える子どもたち。間違えても何度もお友だちと相談しながら繰り返すことによって考える力が身に付いてきています！今後も子どもたちが考えて行動できるよう活動していきます！

## 進め！クラフトそらいろシップ！！



防風林の落ち葉や枝を使い、船を作って川に流す“そらいろシップ”その人気は留まるところを知らず、「本物の船を作って流したい！」という意見も出てきました！そこから始まったのが、『進め！クラフトそらいろシップ！』折り紙で船を制作し、防風林の川に進水式を行いました。スパンコールやラッピングタイ、シールなどを使い、思い思いの船を完成させた子どもたち！進水式で上手く船が川に浮くと「おおっ！」と歓声が上がりました！「いけーっ！」と自ら作った船が川を進むことを応援し、大盛り上がり子どもたちでした！今後もオリジナリティあふれる活動を楽しんでいきます！